

ABSTRAK

Jainurrahman. 2020. *Pola Asuh Anak Pada Kalangan Orang Tua Pemabuk Di Desa Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. H. Abdul Basir, M.Ag (II) Dr. M. Ramli AR, M.Pd.

Pokok permasalahan yang melatar belakangi penelitian ini adalah pada kalangan orang tua pemabuk di Desa Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala masih belum digalakkan, terlebih pada pola asuh anak bagaimana mengajarkan pendidikan terhadap anak untuk dijadikan masalah yang disajikan.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan pola asuh anak pada kalangan orang tua pemabuk demi melihat sejauh mana kualitas yang diberikan setiap orang tua dalam mendidik anaknya, serta untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi pola asuh anak pada kalangan orang tua pemabuk sehingga dapat diperbaiki jika terdapat kekurangan dan juga dapat ditingkatkan jika terdapat kelebihan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai pola asuh anak pada kalangan orang tua pemabuk di Desa Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala yang meliputi pola asuh yang diberikan orang tua, seberapa penting pendidikan Agama untuk anak, dan pengaruh minum-minuman keras.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yaitu tentang keadaan yang ada di lapangan yang diteliti, diamati dan berdasarkan atas apa yang dilakukan. Objek dalam penelitian ini adalah pola asuh anak pada kalangan orang tua pemabuk serta faktor-faktor yang mempengaruhinya, sedangkan yang menjadi subjek penelitiannya adalah orang tua kalangan pemabuk di Desa Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala.

Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara dan dokumenter. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses koleksi data, editing dan reduksi data.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa Pola asuh anak pada kalangan orang tua pemabuk di Desa Berangas Kecamatan Alalak Kabupaten Barito Kuala Setelah penulis melakukan wawancara dengan empat kepala keluarga yang berlatar belakang sebagai pengguna minum-minuman keras di lokasi penelitian tersebut, mereka mengaku tidak ingin membiarkan anak mereka mengikuti jalan mereka yang salah dan berharap agar anak mereka memilih jalan kebaikan, sehingga meskipun mereka bukanlah orang tua yang sempurna namun mereka memiliki pola asuh yang beragam dalam mendidik anak mereka. Adapun pola asuh yang diberikan antara lain pola asuh demokratis, otoriter dan permisif.